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平成 29年第１回  日高市教育委員会会議録  

 

開催の日時  平成 29年１月 20日（金曜日）午後１時 41分から２

時 47分まで  

会議開催の場所  市役所 503会議室  

会議の公開又は非公開の別  公開。ただし表彰案件については非公開。  

非公開理由  個人に関する情報が含まれるため。  

出席委員の氏名  中村一夫（教育長）・矢次健志・島村由起男・神

山好子  

欠席委員の氏名  清水慶育  

説明員の職氏名  教育部長  野村泰平・教育部参事兼学校教育課長  

島津芳久・教育総務課長  鈴木雅広・学校教育課

副参事  稲村浩之・生涯学習課長  関根俊介・生

涯学習課副参事  中平薫  

出席した事務局職員の職氏名  教育総務課主査  菊地誠治  

傍聴者数  １人  

会議資料の名称  会議次第・教育長報告・議案第１号から第４号  

・配布資料一覧  

 

議題及び決定事項等  

 議案第１号  日高市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則  

       原案どおり可決  

議案第２号  日高市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令  

      原案どおり可決  

議案第３号  日高市立図書館の設置及び管理等に関する条例施行規則の一部を改

正する規則  

原案どおり可決  

 議案第４号  日高市教育委員会表彰に係る被表彰者の決定について  

       原案どおり可決  

 

会議の経過  

１）前回会議録の承認事項  出席委員異議なく承認  

 

２）教育長の報告の要旨  

○校長会議、教育委員会部課長会議における教育長指示・伝達内容について報告

した。  

○その他、各部課長から、実施した事業等の結果と今後の予定を報告した。  

 

３）教育長報告についての質疑及び答弁の要旨  
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【教育長報告関連】  

（委員）学校給食センター整備計画策定委員会の設置について、現時点での整備計

画の素案はあるのか。  

（教育総務課長）今後、学校給食センターの整備をしていく上で、まだ、新築、改

築による整備を図っていくなどの方針が、まったく定まっていない状態である。

そのため、当該委員会において、整備計画の素案を練り上げていくこととなる。  

（委員）整備目標年度はあるのか。  

（教育総務課長）整備方針や目標年度など、総合的に検討することとなる。老朽化

が進んでいるため、早期に整備していく方向である。  

 

（委員）公民館事業の定例ウォーキングについて、飯能名栗地区のひな飾りめぐり

とあるが、現地はどのような状況となっているのか。  

（生涯学習課長）飯能名栗地区の古民家やお寺などでひな飾りを飾っており、それ

ぞれ見学することが可能な状況である。道路などに飾っているということではな

い。  

 

【教育長報告：資料１関連】  

（委員） 29 年度当初人事について、富士見市から南部への異動が、日高にどう影

響が出るのか確認したい。  

（教育長）富士見市については、西部教育事務所管内ではあるが、南部に近い。そ

のため、富士見市から南部に異動する場合、富士見市で不足が生じるので、西部

管内でそれぞれ補完することにより、各市で玉突きの異動人事が生じることによ

り、当市で希望する人材が確保できないなど人事配置に影響がある。  

（委員）自宅学習システムについて、ＩＤやパスワードがあれば、誰でも見られる

のか。  

（学校教育課副参事）可能である。  

 

４）議案についての質疑及び答弁の要旨  

議案第１号について  

（委員）介護休暇及び介護時間の拡大ということであるが、介護保険の認定区分

は問わないのか。  

（教育部参事）誰かの支援がないと動けない方など一定の基準はあるが、介護認

定区分とは別な基準である。  

（委員）介護時間を受ける場合について、任意の時間での申請が可能であるか。  

（教育部参事）今回、追加された制度については、始業前 30 分、終業時 30 分の

介護時間の取得を最大３年間受けられるという制度となっており、フレックス

ではない。  

 

議案第２号について  質疑なし  
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議案第３号について  

（委員）移動図書館の貸出手続等について、貸出冊数及び貸出期間を定めている

が、「館長が必要と認める場合はこの限りでない」となっている。ここでいう

館長は、移動図書館の館長であるか。  

（生涯学習課長）あくまでも図書館長である。移動図書館に館長を置くというこ

とではない。実際の運用では、現地に赴いている職員の柔軟な判断が必要にな

る可能性がある。  

（委員２）移動図書館では、どのような本を用意するのか。  

（教育部長）一般書、児童書など特に図書館と変わらない内容であるが、移動図

書館車が小さく、あまり冊数を積めないので、事前に希望をお伺いして、積む

本の内容を精査したり、現地での要望を次回の巡回時に反映させるなど利便性

を高めるように工夫したい。  

（委員２）積める冊数が限られているのであれば、利用者が事前に読みたい本な

どの希望を伝えられる制度にしないと、利用率が下がるのではないか。  

（教育部長）事前予約が出来るように検討している。  

（委員）図書館の運営は、今後、委託となっていく予定と思われるが、移動図書

館についてはどうか。  

（教育部長）外部委託の範囲に含まれるので、移動図書館についても委託の中で

実施する。改めて利用者が読みたい本を積み込むなど、利用率を高める工夫を

検討して実施していきたい。  

 

【非公開審議】  

議案第４号について  非公開議案のため記載せず  

 

５）その他  

（１）次回定例会の日程等について  

○２月定例会：２月 21日（火曜日）午後２時 00分から  委員了承  

○３月定例会：３月 24日（金曜日）午後１時 40分から  委員了承  

（２）その他連絡事項  

    平成 28年度中学校卒業式  

３月 15日（水曜日）午前【各中学校】  

平成 28 年度小学校卒業式  

     ３月 22日（木曜日）午前【各小学校】  

 

 

 

 

 

 

 


